



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	07/12/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

[x @laprensaoem](#)
redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 7 DE DICIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Pisan a la SEP

Mientras unos dicen que fue la pandemia, otros señalan que la educación en México ha tenido años de retroceso y por eso los resultados de la prueba PISA salieron como se muestran. Nos cuentan que en la Secretaría de Educación Pública la autocrítica no ha sido ejercida y que la sonrisa otorgada por el presidente en su conferencia matutina, fue una calma las conciencias de quienes esperaban un grito de parte de todos. Pero por el lado no oficial, sino de los padres de familia, nos comentan que entienden que el Covid 19 haya afectado la educación, pero no para resultar en retrocesos en diversas áreas, lo que muestra que hay graves fallas en la educación pública.

Luego que Alicia Bárcena llegó a la cabeza de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) el personal dedicado a realizar compras con dinero público fue relevado de funciones para ser colocado bajo lupa de las autoridades, mientras tanto, los nuevos encargados no han dado los resultados esperados, o al menos es la lectura que queda luego de observar que la empresa que lleva el aseo no había recibido pago alguno en junio, julio, agosto y septiembre. Así, mientras la proveedora encaraba el reto de pagar salarios sin los recursos pactados contractualmente, hasta el 30 de noviembre fue notificada de una serie de deducciones que le fueron propinadas sin que hubiese conciliación de por medio. Los cuestionamientos de más de un contratista se dirigen a la Directora de Delegaciones, Ma Fernanda Hernández Yáñez y Antonio Ríos, que lidera a su equipo.

Al senador Alejandro Armenta Mier, precandidato de la 4T a la gubernatura de Puebla, rápido le empezó a salir el cobre y nada más como muestra de que el PRI lo lleva en la sangre resulta que apoya, aún de manera informal, a José Chedraui Budib, el que fue presidente del PRI en Puebla cuando Rafael Moreno Valle era gobernador al cargo de presidente municipal. No importa que no sea militante o que haya chocado abiertamente con Miguel Barbosa Huerta y que incluso lo haya combatido. Hoy está a punto de obtener el apoyo. Se dice que también hay otros panistas como Ardelio Vargas, ex secretario de Seguridad Pública, y Fernando Manzanilla, también con raíces en el gobierno del PAN



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	07/12/2023	OPINIÒN

En el Partido Verde parece que no todo va como quisieran, y es que nos cuentan que en Morelos han decidido ir en solitario, ya que en la alianza, no les han dejado imponer candidato en el municipio de Yautepec y para una diputación local. Morelos aunque parece ganado con Margarita González y Morena, lo cierto es que debe estar perfectamente orquestado para poner en marcha el Plan C que ha venido mencionando Andrés Manuel López Obrador y así ganar no solo la presidencia y gubernaturas, sino también el Poder Legislativo. En Morena saben que el Verde, no suma con liderazgos regionales que realmente no lo son y que en Morelos, decidieron imponer, por eso mismo se les cierran ya las puertas.

La seguridad será, ya es, uno de los temas centrales de las campañas. En el Frente Amplio por México lo saben, y por eso se integra Rubén Moreira a la campaña de Xóchilt Gálvez como coordinador nacional territorial. Moreira ha insistido en los riesgos que corre el sistema democrático y por ello su experiencia en tierra puede resultar fundamental. Será en cada uno de los 300 distritos, donde el trabajo fino del líder de los diputados del PRI en la Cámara de Diputados puede hacer la diferencia.

PD: El que era el segundo informe de gobierno en Atizapán, se convirtió en el primer acto de ¿ campaña, precampaña ? del presidente municipal, Pedro Rodríguez, que juntó a casi 8 mil personas, para anunciar que va por un nuevo periodo aunque falta saber si va de la mano de la alianza PRI, PAN, y PRD que lo llevaron al puesto. Lo interesante es que de lograr esta reelección se convertirá en un contrapeso a Morena en el Estado de México .